
産業建設常任委員会活動レポート 

 

開催日時：令和４年７月１２日（火） 

開催場所：１・２号委員会室 

 

建設水道部 

 

１．建設工事の発注・進捗状況について 

（１）令和４年７月１日現在で、令和３年度（継続費分）と令和４年度の工事発注

状況などの説明を受けました。 

   令和４年度分は、発注計画件数で 152 件、金額で 38 億 7929 万 5 千円。発注

済は 94 件、14 億 9811 万 1 千円との報告でした。 

【主な質疑】 

委員：緑ヶ丘森林公園キャンプ場ロッジ新設工事を発注していますが、本年度中に策

定のキャンプ場利用の基本計画では、キャンプ場の利用率を上げるために、ロ

ッジをどのような利用方法とし、どのような配置とするのか説明をお願いしま

す。 

担当：老朽化により使用できないロッジ４棟を解体し、建て替えるもので、その他の

７棟は改修工事を行います。計画では今ある施設を活かした中で利用方法を検

討することとしています。 

委員：テントサイトは何張を上限としていますか？ 

担当：今後、コンサルや意見交換会での意見を聞きながら検討します。 

委員：Wi-Fi 環境などの新たな設備は設置しますか？ 

担当：意見交換会の中で新たな施設の意見があれば検討していきます。 

委員：意見交換会の意見を聞き、利用基本計画を策定することとなっていますが、そ

の前に案内看板の設置やロッジの新設、改修を行うのは順番が違うのではない

でしょうか？ 

担当：案内看板は、役場付近などにキャンプ場入口が分かりやすいように設置するも

のです。ロッジに関しては利用客が減少しているなかで、できるだけ早く利用

できるように対応するものです。 

委員：ゆめの森公園と森林公園との一体的な利用方法の検討について申し入れしてい

ましたが、公園を管理している都市施設管理センターの職員が意見交換会のメ

ンバーに入っていないので、しっかりと連携を図り計画を策定してください。 

 

 

 

 



２．大規模盛土造成地変動予測調査委託業務について 

【主な質疑】 

委員：住民説明はどのように実施されていますか？ 

担当：現地調査前に該当する町内会の役員と土地の所有者に個別に説明を行いました。   

現在、現地調査が終了し解析調査が進められていて、９月頃に中間報告が提出

されてきますので、内容は、町内会、土地所有者に個別に説明を行います。そ

の後、北海道土地開発課と北見工業大学または室蘭工業大学の意見を聞き、中

標津町の方針を検討しています。その結果について住民説明用の資料を作成し

ます。 

 

３．町道旭養老牛北２３号道路の陥没について 

６月 28 日夜から 29 日の朝にかけての降雨に伴い、旭養老牛地区の町道 43 線から

46 線の間の熊川に敷設されている横断管上部の盛土が流出し、横断管が大きく変形

したことで路面陥没が発生しました。現在、通行止めとしており応急工事と本復旧の

ための測量、設計などの経費は補正予算により対応し、本復旧工事は令和５年度に実

施するとの報告がありました。 

【主な質疑】 

委員：陥没した道路付近の民家などへの影響はないでしょうか？ 

担当：４３線側の畑の所有者が２軒ありますが、状況を説明し応急工事までの通行止

めと来年度の本復旧工事についてご理解をいただいています。 

 

経 済 部 

 

１．エゾシカ有害駆除について 

本年度 1000 頭のエゾシカ有害駆除を計画しており、６月までの実績ですでに 646

頭を捕獲したとの報告がありました。 

 捕獲したエゾシカのほとんどがペットフード用に活用されています。 

【主な質疑】 

委員：報道で猟銃の弾が不足しているとありました。中標津町の銃砲店でも確保が難

しくなっているようです。有害駆除に影響がでると農業被害につながるためし

っかりと対応をお願いします。 

担当：先日、根室振興局からも調査がありましたが、ハンターによって銃弾の保有状況

が違うため、現段階で有害駆除に影響がでるかどうか不明です。７月中旬から８

月初めまでを休猟期間とし、捕獲頭数とあわせ銃弾の影響等も確認し対応して

いきます。 

委員：シカ肉は、ふるさと納税の返礼品としても活用できると思いますが、食肉とし

ての活用は考えていますか？ 

担当：町内では個人向けのシカ肉処理の許可を持っている方しかいません。その方も



コロナの影響で消費が少なくなったことから事業を中止しています。また、この

地域ではシカ肉の需要が少ないと飲食店から話を伺っています。首都圏ではジ

ビエブームであり、町内のペットフード業者がシカ肉の食用処理施設の整備を

始めており、来年には許可がおりるのではないかと聞いておりますので、販路拡

大や商品開発について業者に声掛けをしているところです。 

 

２．令和３年度観光客入込数について 

令和３年度の観光客の入込数は、根室管内では 96 万 7800 人で前年度と比較し

91.2％の 93600 人の減少となり、また、中標津町では 15 万 3500 人で前年度と比較し

て 74.7％の 52000 人の減少で、訪日外国人も入国規制により減少したままとなって

いますと報告を受けました。 

 


